

朝六小だより

朝霞市立朝霞第六小学校

児童数 1097名

令和7年12月1日号



運動会のアンケート結果をお知らせいたします

校長 小島 孝之

10月11日（土）14日（火）に行われた運動会は、皆様のご協力をいただきまして無事に実施することができました。PTAの方々、保護者・地域の皆様、改めて深く感謝申し上げます。

今年度から応援合戦を増やし、昼食休憩の時間にダンスクラブや鳴子の演技（鳴子は雨天のため中止）を入れ、1日開催・お弁当持ちとし、参観の方の人数制限をなくしました。保護者・地域の方々の目にはどのように映ったのでしょうか。今年度、その新たな取組について保護者アンケートをお願いしましたが、結果が出ましたのでお知らせいたします。

【回答数 441家庭】

	質問項目	良い	どちらかといえば良い	どちらかといえば悪い	悪い
1	全体としての運動会の評価	56%	34%	8%	2%
2	学年3種目+応援合戦について	67%	26%	6%	1%
3	保護者・地域の人数制限なし	62%	22%	11%	5%
4	1日開催・お弁当持ちについて	63%	27%	8%	2%
5	昼食休憩にダンスクラブや鳴子の演技を行う	52%	33%	12%	3%
6	選抜リレー・全校種目・就学児種目を実施せず	26%	33%	32%	9%

この結果から、概ね今年度の運動会についてご理解をいただくことができたのでは、と思っています。雨天の中での実施については様々な視点や立場からご意見をいただきましたが、このアンケートの中で一番ご感想をいただいたのが、6番目の項目についてです。リレーと全校種目、就学児種目の3つを同時に質問していることが評価しにくかったのだと思います。申し訳ありませんでした。一部ご感想を紹介すると、「選抜リレーがないのは残念でした。結果にかかわらず各色で応援することや、選ばれて走る子供の緊張する気持ち、選ばれて走る友達と思う気持ちは、子供たちにとってとても思い出深いものとして心に残るからです。」「息子は走るのが苦手ですが、一致団結するためにもリレーが見たかった。」といった声や、「時間や準備の都合もあると思いますが、全校種目を見たい気持ちがあります。」このような、皆様からいただいたすべての大切なご意見を全教職員で共有して、次年度に向けて改善を図ってまいります。

もう一つ、運動会で感謝申し上げたいこと、それは、PTAの方々のご協力です。事前の綿密な準備、早朝からの参観者の案内・誘導、路上駐車の見回り、競技中のパトロール、閉会式終了後の後片付け・清掃などなど、様々お手伝いをしていただきました。進行がスムーズにいった立役者だと思っています。ありがとうございました。

今後も、学校と、保護者と地域が手を取り合って、様々な考えを共有・理解しながら進めていきたいと思います。全ては子どものために。皆様、ありがとうございました。